

THE CORRELATION BETWEEN THE ACTIVITIES IN ENGLISH TEXTBOOK AND
STUDENTS' ENGLISH ACHIEVEMENT OF GRADE X AT MADRASAH ALIYAH
MUALLIMIN MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

A. Petunjuk Pengisian

1. Kuisisioner ini bertujuan untuk memperoleh data yang sesuai dengan penelitian
"Hubungan antara buku paket Bahasa Inggris dengan prestasi Pelajaran
Bahasa Inggris siswa kelas X Madrasah Aliyah Muallimin Muhammadiyah
, Yogyakarta".
2. Bacalah petunjuk dengan seksama sebelum mengisi kuisisioner ini.
3. Isilah pernyataan dengan menyilang (x) pada kolom pilihan jawaban kuisisioner
tersebut
4. Terimakasih atas kerjasama dan adik-adik untuk mengisi kuisisioner ini.

B. Identitas Responden

Nama:

No. Responden:

Jurusan :

No	Pernyataan	STS	TS	N	S	SS
		Sangat Tidak setuju	Tidak setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
1	Menurut saya, buku paket yang digunakan mampu membantu mengaktifkan dan membangun pengetahuan saya akan Bahasa Inggris saya					
2	Menurut saya, buku paket Bahasa Inggris yang saya gunakan memberikan perkembangan pengetahuan yang baik melalui gambar, dan contoh-contoh cerita, sehingga menggali					

	pengetahuan saya pada setiap topik pelajaran					
3	Menurut saya, buku paket yang saya pelajari memuat kosakata yang sebagian besar sudah saya kuasai					
4	Saya mengerti dan memahami tipe teks dalam bahasa Inggris melalui contoh yang terdapat dalam buku paket Bahasa Inggris					
5	Saya bisa mengembangkan dan mempresentasikan teks karya saya sendiri melalui buku paket Bahasa Inggris yang saya gunakan					
6	Menurut saya, buku paket Bahasa Inggris mampu membuat saya menggunakan fitur linguistik seperti kata kerja aktif, past tense, kata sifat dan kata kerja dengan baik					
7	Buku paket Bahasa Inggris juga membuat saya bisa belajar secara berkelompok					
8	Saya bisa berinteraksi dengan guru dan teman-teman lain apabila sedang mendapatkan tugas yang bersumber dari buku paket					
9	Saya bisa membuat teks dalam Bahasa Inggris cukup baik berdasarkan contoh yang saya dapat dari buku paket Bahasa Inggris					
10	Menurut saya, buku paket Bahasa Inggris mampu membantu saya dalam menganalisa teks, dan juga menggunakan struktur kalimat yang baik.					